
Niederschrift 
über die 10. Sitzung/ 17. WP des Ortsbeirates Daubhausen am Dienstag, 15.05.2018 

Sitzungsort: Dorfgemeinschaftshaus Daubhausen 

Sitzungsdauer: 19:OO Uhr - 20:30 Uhr 

Anwesend sind: 

a) die Mitglieder des Ortsbeirates: 

1. Dr. Kirsten Rauber -Vorsitzende- 

2. Toni Clößner -stellv. Vorsitzender 

3. Monika Schmidt -Schriftführerin 

4. Johannes Huttel -stellv. Schriftführer 

nicht anwesend: Holger Hedrich 

b) vom Gemeindevorstand: 

Jörg Busch 

1. Eröffnung und Begrüßung 

Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden 

Ortsbeiratsmitglieder, Jörg Busch vom Gemeindevorstand sowie alle Zuhörer. 

2. Feststellunn der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung 

Die Vorsitzende stellt die Beschlussfähigkeit fest. 

Zur Tagesordnung werden keine Änderungen gewünscht. 

3. Mitteilunaen des Gemeindevorstands 

Seitens des Gemeindevorstandes gab es keine Mitteilungen 

4. Spielplatz Daubhausen 

a) Eine Abdeckung für den Sandkasten wurde bereits angeregt. Der Ortsbeirat 

beantragt einstimmig, eine Abdeckung für den Sandkasten, um Verunreinigungen 

insb. durch Katzenkot zu vermeiden. 

b) Für das abgebaute Spielgerät (Klettergerüst mit ,,Huck-Netzen") sollte als 

Alternative ein Klettergerüst für Kleinkinder angeschafft werden. Dieses neue 

Spielgerät kann leider erst 2019 angeschafft werden. 

Jörg Busch schlägt vor, evtl. an der FANTA-Spielplatzinitiative mit einem Verein 

(TSV) teilzunehmen. 

C) Es sollte unbedingt ein Hinweisschild aufgestellt werden, mit der Beschriftung, 

dass es sich um einen SPIELPLATZ handelt (wie beim Eingang von Am Hofgarten). 

Standort: Zugang aus Richtung Firma Clößner, (Am Geiersberg). Das Schild sollte 



eine gut erkennbare Größe haben (evtl. Rücksprache). 

5. Reinigunp Denkmal 
Die Reinigung wurde bereits in Auftrag gegeben. 

6. Reinigung Vorfluter 
Alle Vorfluter sollen seitens der Gemeinde regelmäßig gereinigt werden. 

Sollte eine Verstopfung eines Vorfluters gemeldet werden, wäre es sinnvoll, auch die 

übrigen Vorfluter zu kontrollieren und gegebenenfalls zu reinigen. 

7. Sicherheitsbedenken bei Vorflutern 
Gleichzeitig sollten alle Vorfluter mit einem engmaschigen Gitter gesichert werden, 

da in den jetzigen Gittern Kinderfüße hängen bleiben können (dieses Jahr schon 

passiert). 

Der Schieber vom Brandweiher sollte zugängiger gestaltet werden. Wir bitten um 

Überprüfung von Zu- und Ablauf (bei Bedarf Rücksprache mit Johannes Huttel). 

8. Verschiedenes 
Im Hinblick auf den Vorschlag von Jörg Busch, auch für unseren Ortsteil 

Hundekotbeutelspender aufzustellen, werden 2 Standorte genannt: 

Einen Spender bitte an den Eingang des Neubaugebiets (Am Zimmerplatz), einen 

weiteren am Hugenottendenkmal. 

Der Senksckacht hinter Grundstück Pfeffer (in deri Gärten) ist sehr stark 

ausgeschwemmt. Unbedingt schnellstens wieder in Stand setzen. 

Wie aus dem Protokoll vom 01.12.2016 ersichtlich, hat der Kreis zugesagt, auf dem großen 

Hinweisschild an der B277 eine Beschriftung anzubringen, welche darauf hinweist, dass die K 

64 in Richtung Daubhausen nicht von Fahrzeugen über 3,5 t befahren werden darf. 

Diesbezüglich sollte sich die Gemeindeverwaltung nochmals mit dem Kreis in Verbindung 

setzen. 

Nach dem letzten starken Regen sollte der Schotter, welcher immer wieder von den 

Randstreifen auf die Straße (K 64) gespült wird, unbedingt entfernt werden. 

Die Randstreifen sollten dauerhaft (!) befestigt werden, da das ,,Modell Schotter" sich nicht 

bewehrt hat. DRINGEND !!  



Der Parkplatz am Bahnübergang Richtung Dillheimer Sportplatz muss vom Baumschnitt 

befreit werden. 

Anregung: Möchten evtl. verschiedene Familien ihre alten Ortsnamen auf Schildern an 

ihren Häusern anbringen (in Bonbaden geschehen, siehe Hessenschau.de - Dolles Dorf). 

Ein Hinweis wäre bestimmt im Gemeindeblättchen dazu geeignet. 

Nach Rücksprache mit den Landwirten Heller, Daubhausen, und Ferber, Holzhausen, sollte 

der Radweg Daubhausen Richtung Katzenfurt in Angriff genommen werden. Planung und 

Ausführung nach Absprache. 

Die Dehnungsfuge am Feuerwshrlöschteich muss überpruft werden (es wächst schon Gras 

heraus) um Folgeschäden zu vermeiden. Gegebenenfalls sollten sämtliche Fugen des 

Feuerwehrlöschteichs kontrolliert werden. 

Der Senkschacht, Richtung Leuner Weg aus Spielplatz rechte Seite(Am Hofgarten) hat sich 

sehr stark abgesenkt. 

bb 
D . irsten Rauber Monika Schmidt 

Schriftführerin Vorsitzende 


